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O vereador da Câmara Municipal de Mariana, JOSÉ ANTUNES VIEIRA, no uso de suas atribuições 

legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, 

requer que seja encaminhado o presente procedimento ao Chefe Interino do Poder Executivo, 

Sr. Ronaldo Alves Bento e ao Secretário Municipal de Obras, Sr. Nilton Godoy a possibilidade 

de realizar um estudo de viabilidade técnica e econômica para que possa ser estendida a obra 

de asfaltamento do distrito de Mainart à comunidade da Vargem até as comunidades de Serra 

do Carmo e Serra Teodoro. 

Justificativa: 

A obra é de grande importância para a comunidade da Vargem e adjacências, o pedido acima 

feito estará beneficiando as comunidades próximas. As referidas comunidades são locais 

extremamente prejudicados, consequentemente a chegada do asfalto irá trazer bem estar e 

mobilidade aos moradores. 

Saudações Legislativas, 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIÍ 
APROVADO POR UNANIMI 

Mariana, 29 de setembro de 2022. 
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